

道

第16号 R7.5.7

南関町の子どものみなさんへ

令和七年度がスタートして一カ月がたちました。幼稚園・保育園・学校に入園・入学したみなさんは、新しい園や学校に慣れましたか。楽しく元気に通っていますか。一つ組や学年が進んだ人たちは、新しい夢や目標を持っていますか。新しく友達や仲間ができましたか。

南関町教育委員会では、みなさんに「南関町を知り」「南関町が好きになり」「南関町を忘れず将来いろんなところで町を支える」人になって欲しいと思っています。

そのために、園や学校での生活や学習と合わせて、園や学校の外でいろんな人と触れ合ったり、町内のいろんな場所で遊んだり、たくさん体験したりしてください。

昨年、ふるさと関所まつりでは、多くの子どもとみなさんがステージに立つだけでなく、スタッフの一員として運営に参加してくれました。また、町の施設やみんなが集まる場所で清掃や募金、行事のお手伝いなど進んでボランティア活動



連休が終わりました。気持ちを切り替えて頑張ろう！

も行ってくれました。とてもありがたい。たく、たのもしく思っています。学校や教育委員会は、地域の大人の方々と力を合わせて、みなさんの活動する場を作っていこうと思っています。みなさんには進んで参加してほしいと思います。

そして、「南関町でこんなことができたらいいな。」とか「こんな場所があったらいいな。」など思ったことをどんどん提案してください。南関町は、子どものみなさんの意見を受け止めて町づくりを進めていきます。

今日の論語

子曰く、「知者は惑わず。仁者は憂えず。勇者は懼れず。」と。

先生は言われた、「正しい知識を備えている人は、判断に迷わない。正しい行いを心がけている人は、心配することがない。勇気のある人は、恐れがない」と。

なかなか難しいことですが、常日頃から勉学に励み、自分を律して、いざというときに慌てず毅然と対応できる人になりたいと思います。

5月に思う

5月の気候は私の大好きな気候です。晴れた日に木々の葉の間からさしこむ木漏れ日。心地よい、乾いた風。山々の燃えるような若葉。鳥のさえずり。生命の躍動を大きく感じます。この時期は、思いっきり体を動かしてみたくになります。新緑の中を歩いたり、ちょっと走ってみたり、自転車をこいでみたりと。



連休中、孫が遊びに来ました。庭で一緒にサッカーをしました。調子に乗ってハッスルしたらあくる日は腰と足がパンパンでした。でも、孫と一緒に心地よい汗をかけたのは、良かったです。